
Reunião temática sobre IC com acadêmico Jorge Torresi 25 - 05 - 2021:
- Jorge fez uma apresentação de slides baseada em 5 perguntas básicas
- para fazer uma IC, é preciso:

- boa vontade
- a parte mais fácil da IC é a pesquisa

- ele afirma que faltam bons orientadores para ensinar desde o início (de ler o artigo científico a
formular a questão) os alunos e, por isso, é o ponto de maior esforço

- basicamente, as bolsas que os alunos da Santa conseguem são PIBIC ou FAPESP
- ele ressalta que a faculdade não se limita ao currículo formal e que cabe a cada acadêmico

expandir seu próprio currículo
- Jorge reforçou que o EAD só muda o fato de o professor não estar na sua frente, porque os

alunos continuam tendo acesso ao contato deles e o que é preciso é contatar o professor
sobre seu interesse na área e, se ele não tiver disponibilidade, ele provavelmente vai te
direcionar a alguém que tenha


